



Estudiantes del IRA ganaron la gran final del Festival de Bandas

Más de 16 agrupaciones estudiantiles participaron en la jornada final del concurso de Bandas de Música organizada por la PUCV y donde el Instituto Rafael Ariztía (IRA) ganó en la categoría Enseñanza Media-Interior con la banda Los Exiliados. Rafael Ariztía.

Con una propuesta musical original y una puesta

en escena sólida, la banda compuesta por Tomás Álamos (voz y guitarra), Ignacio Bagandes (primera guitarra), Agustín Vilches (batería), Vicente Cortés (piano), Maximiliano Toro (bajo) y Martín Ojeda (charango, voz y guitarra) logró destacarse entre competidores de gran nivel.

Como parte del recono-

cimiento, "Los Exiliados" fueron invitados a presentarse el próximo 4 de octubre en el Teatro Municipal de Valparaíso, donde tendrán el honor de telonear a Isabel Parra junto a la Orquesta Andina, en el marco de la conmemoración del Día de la Música Chilena organizada también por la Universidad.

Gabriel Guarda, docente del Instituto Rafael Ariztía (IRA) y director musical de la agrupación i, expresó su agradecimiento a la universidad: "Recibieron a todas las bandas y estudiantes con un equipo a la altura, con mucho profesionalismo en la organización, en escenario, en el sonido e iluminación".



ESTE ES EL GRUPO EXILIADOS DEL INSTITUTO RAFAEL ARIZTÍA.